

InterCityHotel

BERLIN HAUPTBAHNHOF

ANMELDEFORMULAR FÜR ZIMMERRESERVIERUNG KONTINGENT „EUSAR 2014“ VOM 02.06.2014 BIS 05.06.2014

PER FAX AN: + 49 30 9210-257-99

ODER PER E-MAIL AN reservations.berlin-hauptbahnhof@intercityhotel.com

Im InterCityHotel Berlin Hauptbahnhof steht den Teilnehmern bis **zum 31.03.2014** ein Abrufkontingent unter dem Stichwort „**EUSAR 2014**“ zu den unten genannten Sonderkonditionen zur Verfügung. Bitte reservieren Sie Ihr Zimmer bis zu diesem Termin. Sollte Ihre Anmeldung nicht rechtzeitig erfolgt sein, können sowohl die Zimmer als auch die Sonderkonditionen nicht mehr gewährleistet werden. Für die Festbuchung ist die Angabe einer Kreditkartennummer mit Gültigkeitsdatum erforderlich.

Storno! Klingt ärgerlich und ist es auch, für alle. Schade, wenn ein Zimmer frei bleibt, weil ein Gast nicht anreist oder storniert. Bei Stornierung der Festbuchung nach dem **19.05.2014** nicht erfolgter Anreise oder vorzeitiger Abreise berechnen wir Ihnen 90% des vereinbarten Preises. Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für den Hotelaufnahmevertrag und für Veranstaltungen der Steigenberger Hotel Group.
<http://www.intercityhotel.com/de/agb>

Bei weiteren Fragen und Wünschen zögern Sie nicht uns zu kontaktieren. Sie erreichen uns unter angegebenen Kontaktdaten. Wir wünschen Ihnen eine angenehme Anreise und einen schönen Aufenthalt in Berlin.

Ihr InterCityHotel Berlin Hauptbahnhof

Hiermit reserviere/n ich/wir ein Zimmer wie folgt. Verlängerungsnächte und Voranreisen sind auf Anfrage und nach Verfügbarkeit zum jeweils gültigen tagesaktuellen Preis buchbar.

Anreise: — **Einzelzimmer** (Anzahl)

Abreise: — **Doppelzimmer** (Anzahl)

im Einzelzimmer à 115,00 € pro Zimmer / Nacht inklusive Frühstück

im Doppelzimmer à 135,00 € pro Zimmer / Nacht inklusive Frühstück

Raucherzimmer bevorzugt (nach Verfügbarkeit)

Ihr Vorteil – unser Service: Unsere Gäste erhalten bei Anreise das FreeCityTicket, womit Sie den öffentlichen Nahverkehr im Tarifbereich ABC in Berlin und Potsdam kostenfrei nutzen können.

Unsere Gäste wohnen in klimatisierten & schallisolierten Zimmern mit 20qm Größe, modernem Badezimmer mit Dusche/WC und Fön, großzügigen Schreibtisch, W-LAN, Laptop-Safe, Minibar, Telefon, SAT-TV (mit kostenfreien Sky-Kanälen) und Radio. Unsere Zimmer stehen Ihnen am Anreisetag ab 14.00 Uhr zur Verfügung und sind am Abreisetag bis 12.00 Uhr freizugeben.

Name: Vorname:

Wohnanschrift:

Telefon: Telefax: E-Mail:

Festbuchung wird garantiert mit Kreditkarte Nr. _____ gültig bis ____ / ____

Ohne Angabe einer gültigen Kreditkarte kann die Buchung nicht akzeptiert werden.

Datum / Unterschrift

Vielen Dank für Ihre Reservierung. Diese haben wir unter der Buchungsnummer registriert.



InterCityHotel Berlin Hauptbahnhof · Katharina-Paulus-Straße 5 · 10557 Berlin · Germany ·
Telefon: +49 30 288 755-0 · Telefax: +49 30 288 755-900 · berlin-hauptbahnhof@intercityhotel.de · www.intercityhotel.com
Ein Betrieb der InterCityHotel GmbH · Sitz der Gesellschaft: Frankfurt/Main · HRB: 28418 · Amtsgericht Frankfurt/Main
USt-Id-Nr.: DE 114 110 290 · Geschäftsführer: Matthias Heck, Joachim Maruszyk · Thomas Knabner
Bankverbindung: Commerzbank · Kto. 0703345900 · BLZ: 50040000
BIC: COBADEFXXX · IBAN DE64500400000703345900

InterCityHotel

BERLIN HAUPTBAHNHOF

ROOM RESERVATION FORM ALLOTMENT „EUSAR 2014“ FROM 02.06.2014 TO 05.06.2014

FAX TO: + 49 30 9210257 99

OR E-MAIL TO: reservations.berlin-hauptbahnhof@intercityhotel.com

In the InterCityHotel Berlin Hauptbahnhof is hold an allotment for the participants until **31.03.2014** under the name „EUSAR 2014“ for the announced dates at below mentioned special conditions. Please book your room up to this date. In case of later request, we cannot guarantee the rooms and special conditions. For guaranteed booking a valid credit card is mandatory.

Cancellation! Sounds bothering and it is, for everyone. Too bad if a room stays free, because somebody fails to arrive or cancels a reservation. In case of cancellation of a guaranteed booking after the **19.05.2014** or no show as well as earlier departure, we charge 90% of the contractually agreed price. General terms and conditions of the hotel accommodation contract and for event organization apply. <http://www.intercityhotel.com/en/agb>

For further questions please do not hesitate to contact us at above mentioned contact dates. We wish you a pleasant stay in Berlin.

Your InterCityHotel Berlin Hauptbahnhof

Hereby I/we reserve a room as following. Additional nights outside the allotment dates are available upon request at best available rates.

Arrival: ___.__.____ ___ **Single room** (number of rooms)

Departure: ___.__.____ ___ **Double room** (number of rooms)

Single room 115,00 € room / night including breakfast buffet

Double room 135,00 € room / night including breakfast buffet

smokers room preferred (upon request)

Your benefit – our service: With the FreeCityTicket our guests can use public transportation in Berlin & Potsdam free of charge.

Our guests stay in air-conditioned and soundproofed rooms with 20 m², shower/WC with hairdryer, W-LAN, minibar, lavish working desk, laptop safe, flat screen-TV, telephone, radio, cable TV and free Sky-TV. Your rooms are available for Check-In from 2:00 p.m. in the afternoon and should be free from 12:00 o'clock at noon.

name: first name:

privat address:

different invoice address:

.....

.....

phone: fax: e-mail:.....

Booking is guaranteed with following credit card _____ **valid through** __ / ____

Without mentioning a valid credit card the booking is not possible

date / signature

Thank you for your booking that we hereby confirm with the following reservation number



InterCityHotel Berlin Hauptbahnhof · Katharina-Paulus-Straße 5 · 10557 Berlin · Germany ·
Telefon: +49 30 288 755-0 · Telefax: +49 30 288 755-900 ·berlin-hauptbahnhof@intercityhotel.de · www.intercityhotel.com
Ein Betrieb der InterCityHotel GmbH · Sitz der Gesellschaft: Frankfurt/Main · HRB: 28418 · Amtsgericht Frankfurt/Main
USt-Id-Nr.: DE 114 110 290 · Geschäftsführer: Matthias Heck, Joachim Maruszyk · Thomas Knabner
Bankverbindung: Commerzbank ·Kto. 0703345900 · BLZ: 50040000
BIC: COBADEFXXX · IBAN DE64500400000703345900